
софья ЯрЫГина

Нижневартовский район
дал приют многим
людям. Сюда приезжает
молодёжь и люди в
возрасте. С разными
целями: делать карьеру,
зарабатывать, жить
вдали от городского
шума. Но все ищут 
здесь благополучия, 
и в основном 
находят его.

Наталью Оконешникову, ис-
полняющую обязанности заве-
дующей Покурской больницы,
осенью 2012 года в Югру при-
вело отчаяние. Она служила
фельдшером в Омском районе,
на территории санаторно-ку-
рортной зоны Чернолучье. На-
талья Ивановна обслуживала
17-километровый участок этой
зоны. Обходила его пешком,
санитарной машины не было,
или на попутках. Работала,
кстати, как и сейчас, одна, в
круглосуточном режиме.

– Зарплата была очень и
очень маленькая, – вспоминает
наша собеседница. – В 2007
году получала 2 300 рублей, а
за квартиру мне пришла кви-
танция на сумму 2 600. Правда,
когда уезжала оттуда, зарплата
выросла до семи тысяч. Это со
всеми доплатами: «президент-
ские» 3,5 тысячи, за заведование
ФАПом 200 рублей. Единствен-
ное, что выручало – начала
подрабатывать в бассейне, брала
выходные дежурства в санато-
риях, трудилась в свободное
время массажисткой. Круглый
год как белка в колесе.

В 2012 году на время отпуска
Наталья Ивановна завербова-
лась на вахту в посёлок Бело-
русский. Здесь за 15 дней ей за-
платили 20 тысяч рублей. Выбор
был сделан. Приезжего фельд-
шера принял на работу Влади-

мир Паюк, бывший тогда глав-
врачом Покурской участковой
больницы.

– Так вот быстро всё про-
изошло, – поделилась Наталья
Оконешникова. – Собрала ве-
щички в две сумки и приехала.
Потом муж следом на «Волге»
добрался.

Наталья Ивановна, по собст-
венному признанию, никогда
не искала лёгкой жизни. Здесь
она её и не получила. Послед-
ние три года уже привычно за-
ведует больницей. А с декабря
и вовсе осталась в ней един-
ственным фельдшером.

– Сейчас выполняю все вра-
чебные функции, – рассказывает
она. – Могу оказать неотложную
доврачебную помощь, веду само-

стоятельный приём, даю направ-
ления, хожу на вызовы. Так как
у нас нет врача, приходится мне
всё это делать. Три года ждём
доктора – заведующего больни-
цей. Желающих занять этот пост,
к сожалению, не находится. А он
нам очень нужен, чтобы приве-
сти в порядок материальную
базу амбулатории.

Наталья Оконешникова про-
изводит впечатление позитив-
ного, неунывающего человека.
Хотя в 45 лет так резко сменить
место жительства – на это не
всякий решится. Но вот пере-
ехала, обжилась. Семью сюда
перевезла – маму, сына с семьёй,
младшую сестру. Все родные
теперь в сборе, живут в Покуре,
ставшем для них землёй обето-
ванной.
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гАЗетА ВхОдит В «ЗОлОтОй фОНд ПреССы» 2017

В субботу, 25 марта, в Ваховске
состоялся чемпионат района 
по лыжным гонкам в зачёт 
XXV спартакиады сёл 
и посёлков района. 

В соревнованиях приняли участие 
24 спортсмена из Агана, Излучинска, Ва-
ховска, Охтеурья, Зайцевой Речки, Ваты.
По итогам соревнований первое командное
место выиграли лыжники Ваховска, второе
– охтеурцы и третье место – аганцы.

В смешанной эстафете 4 х 1000 м золото
также завоевали ваховчане, серебро – аган-
цы и бронзу – охтеурцы.

В индивидуальной гонке на 3 км у мужчин
первенствовал ваховчанин Сергей Липай,
второй результат у аганца Юрия Казамкина
и третий – у ваховчанина Нияза Нигматули-
на. Женщины в индивидуальной гонке на 
2 км финишировали в следующем порядке:
первая – Наталья Матвеенкова из Ваховска,
вторая – Светлана Итченко из Излучинска и
третья – Светлана Фадеева из Ваты.

Чемпионат был дополнен и таким очень
важным и нужным мероприятием, как
сдача норм ГТО по бегу на лыжах. Всего
этой возможностью воспользовались 32 жи-
теля района.

по материалам пресс-службы района.

сотрудничество

Банк нам в помощь

пресс-конференция губернатора
Югры: как это было.

4 2 стр.

28 марта глава Нижневартовского
района Борис Саломатин 
и управляющий Западно-
Сибирским филиалом 
ПАО «Банк Открытие» 
Виталий Мосунов подписали
соглашение о сотрудничестве.

Соглашение направлено на решение
приоритетных задач финансовой, эконо-
мической и социальной сфер муниципаль-
ного образования.

Предметом соглашения является долго-
временное сотрудничество, направленное
на осуществление программ кредитования
организаций района. В нём отмечается на-
мерение банка финансировать значимые
для района инвестиционные проекты, осу-
ществлять комплексное банковское обслу-
живание предприятий и организаций рай-
она, реализовать карточный проект «Соци-
альный» и национальной платёжной си-
стемы «Мир» и другое.

Отметим, что сотрудничество между ад-
министрацией района и банком имеет свою
историю. В рамках социально-экономических
соглашений, подписанных ранее, банком
была оказана финансовая помощь, которая
направлялась на реализацию мероприятий
муниципальных программ «Социальная
поддержка населения на территории Ниж-
невартовского района», «Социально-эконо-
мическое развитие коренных малочислен-
ных народов Севера, проживающих в Ниж-
невартовском районе», и на строительство
крытого хоккейного корта в Излучинске.

пресс-служба администрации района.
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Все золотые 
призёры – ваховчане

И Покур её принял

В районе продолжается подготовка 
к периоду весенней распутицы.

В последние дни, по данным сотрудников
Управления по делам ГО и ЧС, ежедневно тол-
щина льда сокращается на несколько сантимет-
ров. Специалисты напоминают, при въезде на
ледовые переправы и автозимники необходимо
обращать внимание на действующий тоннаж и
наличие иных ограничений.

В настоящее время на территории Нижневар-
товского района работают автозимники: Белорус-
ский – Ларьяк, Ларьяк – Чехломей – Большой

Ларьяк, грузоподъёмность на ледовых переправах
через реки Сабун и Вах составляет 10 тонн, а
через протоку Пасол вблизи деревни Большой
Ларьяк на пешеходной переправе – 1 тонна. На
автозимнике Мегион – Покур через ледовую пе-
реправу на реках Обь, Кульёган и протоку Кирьяс
грузоподъёмность составляет 15 тонн. Также про-
должают действовать автозимники Белорусский
– Колекъёган и Ваховск – Усть-Колекъёган с на-
грузкой 10 тонн. Планируемые сроки закрытия
автозимников – с 1 по 5 апреля.

пресс-служба администрации района.

спорт

актуально

Автозимники пока действуют
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Пресс-конференция дли-
лась почти три часа, за это
время глава региона отве-
тила на 37 вопросов.

Они касались самых раз-
ных сфер – экологии, эконо-
мики, образования, здраво-
охранения – и отдельных
тем, в том числе строитель-
ства второго моста через Обь,
миграционной политики,
строительства дорожной сети
для отдалённых территорий,
аварийного жилья, туризма
и других.

Один из вопросов смогла
задать Наталья Менщикова,
журналист ТНР. В частно-
сти, она передала предло-
жение от общественников
Нижневартовского района в
связи с празднованием в
2018-м году его 90-летия,
учитывая трудовые заслуги
земляков, которые внесли
большой вклад в экономику
региона, присвоить муници-
палитету звание «Район тру-
довой славы Югры». Губер-
натор обещала поддержать
эту идею.

Далее остановимся на
более важных ответах,

представляющих интерес
для жителей района. Про-
блемы сноса ветхого и
строительства нового жилья
и выплаты субсидий моло-
дым семьям поднимались
неоднократно. Сейчас в ре-
гиональной очереди на по-
лучение субсидий на при-
обретение жилья стоят
более 20 тысяч молодых
семей, пояснила глава ре-
гиона. Окружное прави-
тельство стремится эту оче-
редь ликвидировать за счёт
средств, сэкономленных на
издержках или за счёт
новых поступлений в бюд-
жет Югры. «Для нас фи-
нансирование жилищных
программ – приоритетное
направление, – заявила На-
талья Комарова. – Все до-
полнительные ресурсы идут
туда. Отмечу, что такой под-
ход позволил воспользовать-
ся госпомощью за время
действия региональных
программ более 60 тысячам
семей. Субсидии получили
более 40 тысяч. В среднем
за год свои жилищные про-
блемы решают 2,5 тысячи
семей».

Сейчас окружное ипотеч-
ное агентство не принимает
заявления на предоставле-
ние субсидий. Региональное
правительство стремится по-
гасить уже существующие
обязательства перед югор-
чанами. Тем не менее вве-
дены некие преференции
для многодетных семей и
тех, у кого дети-инвалиды.
В прошлом году больше 100
таких семей смогли закрыть
свои ипотечные кредиты с
помощью окружной под-
держки.

Касаясь темы сноса вет-
хого жилья, Наталья Кома-
рова сказала, что за 2016
год в Югре расселено свыше
115 тысяч «квадратов» ава-
рийного жилья. «Президент
поставил перед нами зада-
чу – к сентябрю обеспечить
снос и переселение из домов,
признанных аварийными до
2012 года. Мы с этой задачей
справляемся. Более того,
наш показатель выше, чем
по Указу», – отметила она.
Тем не менее масштабы жи-
лищной проблемы в регионе
большие. «На данный мо-
мент у нас 2,5 миллиона
квадратных метров аварий-
ного, ветхого и непригодного
для жизни жилья. Мы гото-
вы в решении проблем со-
действовать муниципалите-
там. Округ выделяет мест-
ным властям единую субси-
дию, которой они распоря-
жаются по своему усмотре-
нию: на снос балков, ава-
рийного жилья или форми-
рование маневренного
фонда».

СегоДНя остро встала
проблема детского суи-

цида. Главу региона спро-
сили о мерах, которые
округ принимает по отно-
шению к так называемым
«группам смерти», получив-
шим распространение в
Интернете. «Сейчас мы пы-
таемся зарождающиеся ки-
бердружины нагрузить
этой работой, поскольку
идеология подобных техно-
логий гнездится именно в
Интернете. Заканчиваем
разработку нормативно-
правовой базы, которая
внесёт ясность, кто кон-
кретно будет заниматься
этим сложным вопросом.
Сегодня и сами родители
могут оградить ребёнка от
угроз  медиаконтента,
имеются общедоступные
инструменты на устрой-

ствах, но делают это не-
многие», – отметила На-
талья Комарова.

В этом году, судя по про-
гнозам, существует опасность
паводка. И людей это очень
беспокоит, так как не хочется
повторения ситуации 2015
года. Как сказала губерна-
тор, «угроза полноводного

паводка есть, мы готовимся
к нему уже сейчас. Важно
своевременно предупредить
людей в случае угрозы. На
данный момент почти все
12 муниципалитетов, по-
падающих в зону затопле-
ния, приняли планы по про-
тиводействию паводку и лик-
видации чрезвычайных си-
туаций, связанных с ним».

Говоря о коррупции, На-
талья Комарова напомнила,
что в соответствии с Указом
Президента РФ любое ре-
шение, вне зависимости от
того, является ли оно струк-
турным или кадровым,
должно проходить через сито
формирования всей норма-
тивной базы, тестирования
на антикоррупцию. «Это ос-
новная задача на сегодняш-
ний день, здесь важно не
терять этот маячок ни в
какой области. Важно наше
общее отношение, нулевое
толерантное отношение к
возможным проявлениям
коррупции. Это очень серь-
ёзная системная работа», –
сообщила губернатор. По
словам Натальи Комаровой,
определённой категории
служащих будет предложено
на добровольной основе про-
ходить тестирование на по-
лиграфе. Его задача не в
том, чтобы назвать кого-то
готовым к коррупции, а поз-
волить человеку оценить
свои возможности и прове-
рить, насколько он стрессо-
устойчив.

ПерСПеКТИвы регио-
на, по мнению Натальи

Владимировны, связаны с
привлечением инвестиций
в экономику, причём не
только и не столько в неф-
тяной сектор, сколько в аль-
тернативные отрасли. «В
силу объективных причин
Югра будет оставаться глав-
ным нефтяным регионом
страны просто потому, что

больше нигде нет таких за-
пасов углеводородов. Сейчас
более 70% валового регио-
нального продукта занимает
ТЭК. Но работаем над тем,
чтобы эту долю снизить. По
предприятиям ТЭК мы
видим опасность падения
инвестиций в 2018 году, по-
этому ищем перспективу в

других отраслях. Могу ска-
зать, что по ним объёмы ин-
вестиций растут быстрее, не-
жели в нефтяной отрасли и
в целом в ТЭК. Работа очень
интересная и перспектив-
ная», – отметила губерна-
тор.

БольНой вопрос фер-
меров – закон о «пяти-

десяти головах», как его про-
звали в народе.

По словам главы региона,
аграрии автономного округа
смогут отстоять свои позиции
на рынке сбыта сельхозпро-
дукции только за счёт созда-
ния кооперативов. Отметим,
на сегодняшний день на при-
лавках в магазинах Югры
более 30% местной продук-
ции. Этому способствовали
продовольственные санкции,
введённые в России, а также
та господдержка, которую
получают окружные ферме-
ры. «Мы не можем допустить
дефицита товаров собствен-
ного сельхозпроизводства, –
заявила глава региона. –
Так, остаётся господдержка
на каждую голову скота в
размере 24-х тысяч рублей в
год. При этом мы предлагаем
новые возможности субсиди-
рования коопераций. Это со-
временный способ ведения
хозяйства, кстати, тради-
ционный для Югры».

ПоловИНа годового
бюджета необходима

Югре, чтобы исполнить по-
ручение Президента РФ
Владимира Путина о пере-
воде к 2025 году школ в од-
носменный режим работы.
В настоящее время в одну
смену занимаются порядка
70% школьников ХМАО, со-
общила глава региона. «По
нашим расчётам округу не-
обходимо 113 млрд. рублей,
чтобы все дети ходили в
школу в одну смену. Бюджет
у нас – 200 млрд. рублей.
За один год мы не можем

этого сделать, потому что
есть проектные сроки строи-
тельства объектов – это как
минимум полтора года».

Ещё одно требование по
федеральному документу –
к 2025 году ликвидировать
все здания образовательных
учреждений с износом более
50%. Таким образом, для ис-
полнения поручения Прези-
дента РФ в округе необходи-
мо построить 70 крупных
школ. Чтобы уложиться в
установленные сроки, в Югре
задействованы три механиз-
ма финансирования строи-
тельства. Первый – средства
из федеральной программы,
в которую ХМАО в этом году
не включили, сообщила
глава региона. Второй – вне-
бюджетные источники, когда
предприятия ТЭК строят
школы на свои деньги. Тре-
тий – это концессионное со-
глашение, когда инвестор
разрабатывает проект
школы, строит и эксплуати-
рует объект, а правительство
софинансирует затраты в
течение пяти лет.

По поводу кризиса, кото-
рый неоднократно был упо-
мянут во время встречи, то
здесь у Натальи Комаровой
есть личный рецепт его пре-
одоления: «Не суетиться,
правильно оценить свои воз-
можности, поставить верную
цель. И пахать!»

Журналисты также пред-
ложили губернатору встре-
чаться чаще. «Я готова!
Будем задействовать разные
форматы общения, назна-
чать друг другу встречи.
Только у меня к вам пред-
ложение: я готовлюсь к
пресс-конференциям, и вы
тоже должны к ним гото-
виться, изучать информа-
ционные ресурсы правитель-
ства, муниципалитетов. Вот
заодно и поймём, насколько
просто там найти нужную
информацию, насколько они
удобны и информативны
для граждан. Сразу решим
несколько задач», – предло-
жила губернатор.

На воПроС, что она
считает главным дости-

жением за семь лет управ-
ления регионом, Наталья
Комарова ответила: «У меня
нет правила оценивать себя.
Я опираюсь на вашу оценку,
тем более, что в настоящее
время очень развиты все-
возможные оценки, рейтин-
ги и прочее». Она также до-
бавила, что по одному из
последних замеров Югра в
прошлом году получила от-
метку от населения, позво-
лившую занять третье место
в рейтинге регионов.

«Вообще, работу губерна-
тора можно получить только
по результатам выборов.
Здесь уже даётся оценка. В
нашем случае, у нас в ре-
гионе, большую роль в ре-
зультатах выборов играет
мнение Президента России.
То есть добавляется ещё
один очень важный избира-
тель. У меня такой под-
ход», – подчеркнула На-
талья Комарова.

Алсу ТАлиповА.
Фото предоставлено 

пресс-службой губернатора.

23 марта на площадке телерадиокомпании
«Югра» в Ханты-Мансийске состоялась 
пресс-конференция губернатора Югры
Натальи Комаровой. На разговор с первым
лицом округа съехались более 
70 сотрудников федеральных, окружных 
и муниципальных СМИ.
Среди них были журналисты нашей газеты 
и Телевидения Нижневартовского района.

На все вопросы
получены ответы
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Необходимость в национальной
платёжной системе возникла после
того, как международные системы
Visa и Mastercard прекратили об-
служивание карт нескольких рос-
сийских банков, попавших под за-
падные санкции. После этого был
принят закон о Национальной си-
стеме платёжных карт (НСПК),
обязывающий международные
платёжные системы перевести
свой процессинг на территорию
России.

Карта «Мир» – это карта на-
циональной платёжной системы,
которая была создана государством
с учётом особенностей российско-
го финансового рынка. Про-
граммное обеспечение НСПК и
платёжное приложение для самой
карты «Мир» являются продукта-
ми российской разработки, которые
в полном объёме являются собст-
венностью НСПК. Это гарантиру-
ет безопасность и независимость
национальной платёжной системы
от внешних экономических и по-
литических факторов. В декабре
2015 года выпущены первые карты
платёжной системы «Мир», на-
звание и логотип которой были вы-
браны в результате всероссийско-
го конкурса. 

Использование в националь-
ных платёжных картах российских
технологий позволяет оперативно
адаптировать доработки различ-

ной сложности. Кроме того, воз-
можно размещение дополнитель-
ных нефинансовых сервисов с учё-
том потребностей различных ре-
гионов России, например объеди-
нить платёжную, социальную и
транспортную карты.

По состоянию на 17.03.2017 в
платёжной системе «Мир» заре-
гистрировано 243 банка, из ко-
торых 57 выпускают карту «Мир»,
118 банков подготовили свои
устройства для приёма и обслу-
живания национальных карт.
На сегодняшний день к приёму
карт готово почти 100% банко-
матной сети банков-участников
на территории России, 88% POS-
терминалов в торгово-сервисных
предприятиях принимают карту
к оплате, выпущено более 2,6
млн. карт «Мир». Для оформле-
ния платёжной карты «Мир» лю-
бого типа достаточно обратиться
в ближайшее отделение банка,
который уже занимается выпус-
ком карт. Актуальный список
таких банков доступен на сайте
http://mironline.ru.

Массовая эмиссия карт «Мир», а
также процесс перевода бюджет-
ников на карты новой платёжной
системы должны начаться в теку-
щем году в соответствии с за-
явленными планами банков. Мно-
гие крупнейшие банки страны
уже приступили к выпуску на-

циональных платёжных карт. 
С 1 июля 2017 года планируется
начать выдачу карт «Мир» выхо-
дящим на пенсию людям. Осталь-
ные пенсионеры получат их после
истечения срока действия имею-
щихся у них на руках банковских
карт, через которые они получают
пенсии. 

Карта «Мир» адресована всем
жителям страны, поэтому банки
предлагают своим клиентам ши-
рокую продуктовую линейку – от
базовых дебетовых карт «Мир» до
премиальных. Держателям пла-
тёжной карты «Мир» доступен
весь привычный платёжный
функционал – от снятия налич-
ных и оплаты покупок в магази-
нах  до перевода средств с карты
на карту, включая карты других
платёжных систем. Кроме того,
платёжная система «Мир» пре-
доставляет бесконтактное при-
ложение и сервисы интернет-
коммерции, а также развивает
свою уникальную межбанковс-
кую программу лояльности, в ос-
нове которой – выплата cash-back
(возврат определённой части
суммы, потраченной на покупку)
держателям карт «Мир». 

Уже сегодня можно использовать
карту «Мир» за рубежом. Сейчас
это возможно благодаря ко-бейд-
жинговым проектам – выпуску со-
вместных карт с международными
платёжными системами. Банки
уже выпускают карты «Мир»-Ma-
stercard и «Мир»-JCB. Такие карты
работают в России как карты
«Мир», а за рубежом принимают-
ся во всей международной сети
бренда Mastercard и японской пла-
тежной системы JCB. Подписаны
также соглашения о выпуске со-
вместных карт с платёжными си-
стемами AmEx и UnionPay. Под-
писание соглашения между НСПК
и Visa в плановом режиме ожида-
ется во втором квартале этого года.
Кроме того, идёт работа по обес-
печению взаимного приёма карт
национальных платёжных систем
стран ЕАЭС. 

Наталья ШЛЯХова, 

главный эксперт отделения тюмень

Уральского ГУ банка России.

Карта «Мир» надёжна
и безопасна

ПолезНые зНаНия

Для обеспечения безопасности финансовой системы,
бесперебойного проведения расчётов по картам
международных платёжных систем в кратчайшие сроки
в России с нуля была создана Национальная система
платёжных карт. 
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Предупреждён –
значит защищён

Компания «Тюменьэнерго»  на-
поминает о необходимости со-
блюдения правил электробезо-
пасности, поскольку именно в
такие периоды резко увеличива-
ется количество случаев элек-
тротравматизма.

Энергетики напоминают: эле-
ментарные правила, если их не-
укоснительно выполнять, сохра-
нят вам жизнь и здоровье!

Во-первых, никогда не подхо-
дите близко к высоковольтным
проводам, трансформаторным
подстанциям, электрощиткам и

опорам линий электропередачи.
Помните, высокие заборы, ограж-
дения и предупреждающие об
опасности знаки расположены
на своих местах неспроста. Всё это
– мера электробезопасности и
сделано для вашей же пользы.

Во-вторых, никогда не прика-
сайтесь к провисшим или обо-
рванным проводам. Если провод
оборван и лежит на земле, к нему
нельзя приближаться ближе, чем
на 8 метров – это смертельно опас-
но! Сообщите об увиденном на те-
лефон службы безопасности
«Тюменьэнерго» 8-800-200-55-03.

В-третьих, нельзя отдыхать,
разводить костры или устраивать
барбекю под линией электропе-
редачи. Ни в коем случае нельзя
запускать  вблизи воздушных
линий электропередачи фейер-
верки, а также популярные в
наши дни китайские фонарики. 

Энергетики просят родите-
лей о бдительности: объясните
своим детям, как опасно играть
возле трансформаторных под-
станций или забрасывать на
провода посторонние предметы.
Пусть ваши дети будут живы и
здоровы.

Впереди весна
с пикниками
на природе
и школьные каникулы.

Наша безоПасНость

НоВации

В суд – по
электронному

заявлению
Жители района могут
направить свои заявления
в суд, не выходя из дома. 
Для этого достаточно зайти
на сайт районного суда
http://vartovray.hmao.sudrf.ru/
и открыть там раздел «Подача
процессуальных документов
в электронном виде». 

Подобная услуга не нова, для
кого-то такое общение с властью
вошло в привычку. Тем не менее в
части, которая касается ведения дел
с органами правосудия, этот вопрос
не был до конца отрегулирован. До-
кументами ещё недавно признава-
лись только те, что написаны или из-
готовлены на бумаге. 

Такое положение вещей не созда-
вало особой проблемы для жителей
городов и сёл, где находятся суды. А
вот для жителей отдалённых посе-
лений трудности возникали. Воз-
можность подать бумаги в суд через
электронный адрес сняла теперь
любые препятствия, поскольку во-
прос о расстоянии, которое разделяет
гражданина и органы правосудия, не
стоит теперь в повестке дня.

Заявление и прилагаемые к нему
документы поступают в ведение суда,
как только гражданин пройдёт ре-
гистрацию и процедуру идентифи-
кации на портале государственных
услуг. Этот портал подключён к сай-
там органов правосудия. После того
как электронная система «узнает» по-
дателя обращения, можно прилагать
текст заявления и отсканированные
документы. 

Ну а потом гражданин может от-
следить судьбу своего заявления:
принято ли оно к производству или
судья своим определением требует,
чтобы приложили дополнительные
документы. 

– По сути, человеку или его за-
конному представителю нужно будет
только прийти на само судебное за-
седание, – сообщил нам консультант
районного суда Эльдар Бекболатов.

Данный способ подачи документов
мало знаком жителям района. Иначе
как объяснить, что с начала года
только пять процентов из числа об-
ратившихся воспользовались сайтом
суда или порталом государственных
услуг. 

– Но и из тех пяти процентов, что
обратились, не все правильно подали
свои документы, – замечает Эльдар
Бекболатов. – Ошибка заключалась
в том, что на отсканированных ко-
пиях не читаются буквы, не видны
дата и подпись.

Через сайт районного суда, по сло-
вам Эльдара Бекболатова, можно и
решение судьи обжаловать. И с сайта
же можно распечатать решение суда
или закачать его на флешку. С этим
решением человек может пойти уже
в органы власти и требовать, к при-
меру, выполнения судебного реше-
ния. Такая бумага, распечатанная
или закачанная на флешку, имеет
законную силу, поскольку содержит
сведения об электронной подписи
судьи или сотрудника судебной кан-
целярии.

Михаил Рудаков.П-120
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квартиры от застройщика 
в г. белгороде, Жк «Прибрежный». 

Цена – 
от 30 тыс. руб. 

за 1 кв. м. 

Тел. (4722) 207-690. 

П
-8

2

В честь Международного женского дня
весь март категория «В» – 25000 рублей!

Автошкола «Арарат» пгт. Излучинск

Телефон (3466) 61-88-78. П-84

Продаётся магазин в п. Ваховск,
площадь 93,2 кв. м.

Тел. +7-912-932-16-10. П-103

Продаётся 2-комн. квартира в пгт. Излучинск
70,2 кв. м, рассмотрим варианты. Цена – 3 500 000
руб. (торг). 

Тел. 8-982-525-54-95.

Продаётся 3-комн. квартира (80 кв. м) в п. Май -
ский Новосибирской области, 2 км от ж/д стан-
ции Черепаново. Газифицированное отопление,
земельный приусадебный участок 10 соток, хоз.
постройки. Цена – 1 300 000 руб. Торг.

Тел.: 8-923-685-25-72, 8-908-316-34-77.

бЕСПлаТНыЕ ОбъЯВлЕНИЯ

6 апреля в здании администрации  п. Аган
(в 11.30) состоится прием граждан началь-
ником отдела труда администрации района
Аксаной Николаевной Токмаковой по
вопросам охраны труда, оформления трудовых
отношений, коллективно-договорного регу-
лирования.

Предварительная запись на прием по теле-
фону 8 (34669) 5-20-35.

ВыЕЗДНОЙ ПРИЁМ

Вниманию работодателей!
Ежемесячно в службу занятости предостав-

ляется информация о выполнении квоты для
приема на работу инвалидов.

Казенное учреждение Ханты-Мансийского авто-
номного округа – Югры «Нижневартовский центр
занятости населения» информирует: 10 марта 2017
года вступило в силу распоряжение департамен-
та труда и занятости населения Ханты-Мансий-
ского автономного округа – Югры № 17-р-60 (далее
– распоряжение) «О внесении изменений в рас-

поряжение департамента труда и занятости на-
селения Ханты-Мансийского автономного округа
– Югры от 31 декабря 2014 года № 17-р-399 «О
форме представления информации о выполнении
квоты для приема на работу инвалидов».

С марта 2017 года отчет «Информация о вы-
полнении квоты для приема на работу инва-
лидов» принимается только по форме, утвер-
жденной настоящим распоряжением.

Распоряжение, форма отчета «Информация о
выполнении квоты для приема на работу инва-
лидов» размещены на официальном сайте ка-
зенного учреждения Ханты-Мансийского авто-
номного округа – Югры «Нижневартовский центр
занятости населения»: www.rabota-nv.ru/Работо-
дателям/Трудоустройство инвалидов.

За справками обращаться по адресу: г. Нижне -
вартовск, ул. Нефтяников, 70В, кабинет № 11,
казенное учреждение Ханты-Мансийского ав-
тономного округа – Югры «Нижневартовский
центр занятости населения», или по телефонам:
(3466) 43-79-40, 45-95-20.

Отдел труда администрации района.

к СВЕДЕНИЮ

Для обеспечения безопасности важно внимание каждого. 
Мелочей в этом деле не бывает.

Бдительность чрезмерной 
не бывает

В компании 

«Тюменьэнерго» 

продолжают реализацию

мероприятий по повышению

антитеррористической 

защищенности подстанций

и линий электропередачи. 

Для безопасности 

объектов специалисты 

делают все необходимое,

однако многое зависит 

и от самих потребителей,

от каждого жителя 

региона.

Пожалуйста, проявите бдительность: немедленно звони-
те в полицию по номеру 02 и на телефон доверия службы без-
опасности «Тюменьэнерго» 8-800-200-55-03 и сообщайте, если
вы:

– стали свидетелем повышенного внимания к энергообъекту по-
стороннего лица, попытки проникнуть на территорию под-
станции, порчи энергооборудования;

– увидели подозрительные предметы под опорой ЛЭП или ограж-
дением подстанции (внешний вид оставленного предмета может
быть обманчив и маскировать внутреннее содержимое под без-
обидную коробку, игрушку, неброский сверток либо обычную сумку);

– заметили, что люди без опознавательных знаков ведут фото-
и видеосъемку подстанций и линий электропередачи, а также о
других подозрительных действиях.

П-120

График проведения прямой
телефонной линии с населением 
в структурных подразделениях

администрации городского
поселения Излучинск 

во 2 квартале 2017 года

В Нижневартовском районе полицейские за-
держали мужчину при попытке хищения более
350 литров дизельного топлива.

Сотрудники Межмуниципального отдела Ми-
нистерства внутренних дел «Нижневартовский»
в ходе оперативно-разыскных мероприятий, про-
водимых в районе Ватинского лицензированно-
го участка автодороги Сургут – Нижневартовск,
задержали 31-летнего жителя Нижневартовска,
который пытался совершить из бака вверенного
ему автомобиля-автоцистерны хищение 350 лит-
ров дизельного топлива общей стоимостью 10815
рублей. В ходе разбирательств мужчина пол-

ностью признался в содеянном и пояснил, что по-
хищенное топливо он собирался продать, а день-
ги потратить на собственные нужды.

Всего с начала 2017 года на территории рай-
она зафиксировано 3 факта кражи дизельного топ-
лива. По всем фактам органами дознания воз-
буждены уголовные дела по признакам состава
преступления, предусмотренного статьей 158 УК
РФ «Кража». Санкция данной статьи предусмат-
ривает наказание в виде лишения свободы сро-
ком до двух лет. В отношении злоумышленников
избрана мера пресечения – подписка о невыезде.

Наталья ХРыкИНа, 
врио старшего специалиста направления 

по связям со СМИ МОМВД России 
«Нижневартовский», майор полиции.

ПРОИСШЕСТВИЯ

В содеянном сознался

П
-1

19


	1 pol 30.03.17
	2 pol 30.03.17
	7  pol 30. 03.17
	8 пол 30.03.17

